

高校生ボランティアで 笑顔あふれる教室に!

高校生との触れ合い体験を通じた高齢者のいきがづくり、心身の活性化を目的に新たな取り組みとして、上ノ国高校ボランティア局が夏休み期間を活用し、介護予防教室(いきいき教室)に参加しました。

はじめはお互い緊張もありましたが、時間が経つと会話や笑い声も増え、楽しく交流を深めていきました。教室利用者からは「高校生が来ると気持ちが明るくなる」「若い人たちと話せて嬉しい」などの声も聞かれ、充実した時間となりました。

今後とも長期休みを活用し、交流を継続していく予定です。



冷たいビールなどを潤す 商工会青年部ビアガーデン

8月2日(土)、上ノ国町商工会青年部が主催するビアガーデンが開催されました。

今年は、猛暑ということで開催時間よりも前に、冷たいビールを求めて多くの方が来場されました。

会場内では、BBQセットなどが売られ、美味しいお肉の香りが漂っていました。さらに、ソーダの早飲み大会では、前回チャンピオンの中学生と大人女子との対決で、見事チャンピオンが王座を守りました。また、バンド演奏によるミュージックショーの際には、ほうきをギター代わりに観客も飛び入り参加し、大いに盛り上がり、ビアガーデンとなりました。

プロレス熱、町に上陸! ジョイ・じよぐらに大歓声

8月5日(火)、ジョイ・じよぐらでアジアンプロレスリング上ノ国大会が開催されました。

迫力ある技の応酬や観客を巻き込むパフォーマンスに、会場は大いに盛り上がりました。全5試合が行われ、それぞれに個性あふれる選手たちが登場し、最後には参加選手7人全員が同時にリングに上がる「バトルロイヤル」が行われ、手に汗握る展開に観客の声援も最高潮に。プロレスの魅力を感じ、熱い一日となりました。



海を照らす祈りの灯 汐吹地区で灯籠流し

8月14日(木)、汐吹地区の海岸で夏の風物詩『灯籠流し』が行われました。

参加者の祈りを込めた約150丁の灯籠を漁船から静かに流し、海面は揺らめく光で満たされました。

灯籠流しは、死者の魂やご先祖の霊を弔う儀式の一つです。今年も多く地域の住民などが訪れ、優しい灯りと波の音に包まれながらしみじみとしたひとときを過ごしていました。

